

令和6年度 第6回常任理事会 議事録

日 時 令和6年10月19日（土）10時～
場 所 北農健保会館会議室
出席者 印藤智一、丸山道博、齊藤幸治、石崎 賢、
 笹森恭之、太刀川建一、浅野泰弘、
(議事録) 倉 豊彦

<進行：太刀川常任理事>

1 開 会

議事録署名人に印藤理事長のほか、太刀川常任理事、石崎常任理事が指名された。

2 理事長あいさつ（印藤理事長）

先週からSVリーグが開催され、男子のオープニングマッチはTV中継もあり、注目度も上がってい
る。道内ホームゲーム開催に向けて準備を進めてほしい。本日は、第3回理事会に向けた協議を行
うほか、9月末までの各委員会会計の執行状況を確認するため、中間監査も実施するので、よろしくお
願いする。

3 協議事項

各担当者から、以下のとおり説明がなされ「承認」された。

（1）第3回理事会の開催について

①令和6年度 各委員会事業実施状況について（齊藤総務委員長）

12月開催の第3回理事会に提案する各委員会の事業実施状況報告資料を、11月1日までに作成
のうえ、齊藤まで提出願う。

各委員長から提出された事業実施状況を集約して、次回第7回常任理事会にて最終確認する。

②令和6年度 一般会計・特別会計執行状況について（齊藤総務委員長）

一般会計と特別会計の9月末日現在の執行状況について、第3回理事会に提案する。

一般会計の収入の部では、繰越金が、令和5年度決算を踏まえ、補正予算措置を行ったほか、
Vリーグ受託収入を売掛金として、令和6年度に繰越した結果、5,262,545円となった。

交付金は、道スポーツ協会や天皇杯・皇后杯の開催経費のほか、UHBから入金が予定されてい
る。

繰入金はなく、基本金は、各地区協会や加盟団体から、登録チーム数に基づき入金済であり、
賦課金及び参加料は、各チームから順調に入金が進んでいる。

Vリーグ受託収入は、10月からSVリーグ・Vリーグが開幕し、今後ホームゲーム開催に係る運営
業務の受託収入の入金が見込まれる。

配賦金及び雑収入も予定どおり入金済であり、収入済計17,731,940円で推移している状況で
ある。

一方、支出の部では、道スポーツ協会からの納入金は支払済み、事業費は、各委員会費や参加
料のほか、過年度分のVリーグ開催交付金等を支出した。

総務委員会費、会議費、旅費、助成費については、概ね順調に推移しており、委託料は、会計・税務処理委託料や行政書士事務所への委託料を支出した。

公租は、過年度分のVリーグ受託収益に伴う法人税等で、慶弔費及び雑費の支出のほか、予備費において、前回の理事会で承認を得た、国民スポーツ大会成年男女ユニフォームの購入代金等を支出している状況であり、執行済額計14,889,296円で推移しており、収支差引2,842,644円となっている。

特別会計の財政調整基金の執行状況では、収入は、繰越額に預金利息を加えた収入合計9,000,196円に対し、支出済額は0円で、収支差引は9,000,196円となった。

また、強化育成基金の収入は、繰越額に預金利息を加えた収入合計15,518,845円から、国体少年強化対策事業として1,600,000円を出し、収支差引13,918,845円で推移している状況となつた。

(質疑) 繰越金のうち、Vリーグの売掛金はいくらか？（印藤理事長）

⇒明確な金額は即答できないが、当初予算で措置した2,300,000円程度かと思う。Vリーグ収入は年度を跨いで精算することから、売掛金として一般会計で整理せざるを得ないが、より明確となるよう仕組みを検討する。（齊藤総務委員長）

(意見) 11月1日から法人が設立となり、次年度の委員会予算や組織体制についても検討して欲しい。特に、指導普及委員会においては、組織改編となり「普及委員会」が新設され、小中学生への競技普及を進めるため、若手を積極的に登用して体制整備を図って欲しい。（印藤理事長）

③令和6年度 中間監査の実施について（齊藤総務委員長）

本日、各委員会会計と一般会計及び特別会計に係る中間監査を実施し、その結果を第3回理事会等に報告する。

④武ダGEAD株式会社杯 高校新人大会の開催について（石崎競技委員長・齊藤総務委員長）

今年度は、最終日の準決・決勝は、男女別々の会場で実施する。

当該大会は、今年度から武ダGEAD株式会社の協賛を受け「武ダGEAD杯」として、冠大会に形を変えて開催する。

企業とは協賛にあたり、道協会で作成する吊下げ看板の作成や企業広告の掲載等に対応することとなるが、開催地協会との調整等については、競技委員会で対応願う。

(意見) 大会への関心を高めるため、SNSで情報発信しては如何か？

⇒今大会から役員がスマホ等で撮影したデータをSNS担当者（上総氏）に集約し、道協会公式SNSにて情報発信を行う。（印藤理事長）

(2) その他

(意見) 天皇杯・皇后杯北海道ラウンドの会場費が嵩み赤字決算となった。参加料の値上げを検討する必要がある。（石崎競技委員長）

⇒大会経費は大会参加料で賄うことが基本となる、受益者負担の考え方からも参加料の値上げについて検討する。（印藤理事長）

12月7日（土）の13時から北海きたえーる大会議室で、JOC壮行会を開催する。（太刀川強化委員長）

(1) 各委員会関係

①総務委員会（斎藤総務委員長）

山崎顧問がご逝去され、道協会から香典・供花等の対応を行ったので報告する。

次回の常任理事会は、11月9日（土）10:00から北海きたえーるで開催する。

②強化委員会（太刀川強化委員長）

国民スポーツ大会が終了し、少年男女とビーチ男女がともに初戦敗退、成年男子は第5位、成年女子は第7位という結果となった。今後、国民スポーツ大会成年の代表選考方法について協議願う。

全国春高バレーは令和7年1月5～7、11日・12日で開催。

（質疑）今回用意した国スポ成年のユニフォームの管理は？（印藤理事長）

⇒強化委員会で管理する。（太刀川強化委員長）

③指導普及委員会（笹森指導普及委員長）

芦別市のふるさと納税を活用した参加料納入について、1月開催の2次キャンプと5月開催の選抜優勝大会で実施する。

④中体連（佐見常任理事提出資料）

全国中学生バレーボール指導者研修会を10月26日に妹背牛町で実施する。

⑤ヤング連盟（辻井常任理事提出資料）

シンガポールのセントヒルダスセカンダリースクールチームが11月19～28日まで来道する。

5 閉会

議事録署名人

理 事 長

印 藤 智 一

議事録署名人

太 刀 川 建 一

議事録署名人

石 江 斎 順